

Primer Encuentro de Profesores de Facultades de la Universidad Pontificia Bolivariana

Los días 29 y 30 de mayo de 1964 se verificó el **primer encuentro** de profesores internos de las Facultades de la Universidad Pontificia Bolivariana. La iniciativa fue presentada por la Facultad de Ciencias Sociales y acogida con entusiasmo por las Directivas de la Universidad. La organización del encuentro estuvo a cargo del Departamento de Bienestar Universitario.

Con este encuentro se buscaba estudiar la forma de mejorar la pedagogía universitaria en esta entidad y propiciar el conocimiento recíproco entre los profesores de las diferentes facultades. Este es un primer paso hacia un futuro mejor, hacia una docencia y proyección de la universidad, más eficaz.

Se contó en este seminario con la colaboración de dos expertos de la Fundación Ford, de los Estados Unidos, y de otras personas muy distinguidas, de la propia Universidad Pontificia Bolivariana y de las Universidades de Antioquia y de Medellín.

En este número de la Revista se incorporan las principales ponencias que fueron estudiadas en este seminario.